

ÉVASION. Organisé par l'association Promotion culturelle montfarvillaise à la halle aux Grains de Quettehou

Le Festival du voyage se poursuit ce dimanche



→ Malgré les blocages des Gilets jaunes, 160 personnes ont participé hier à cette 6^e édition du festival.

LE VOYAGE comme unique bagage, tel est le sous-titre du 6^e Festival du voyage organisé par l'association Promotion culturelle montfarvillaise, hier et aujourd'hui à la halle aux Grains de Quettehou.

Amoureux de destinations dépaysantes, passionnés de cultures lointaines, 160 personnes avaient réussi hier à

braver les opérations de blocage des Gilets jaunes pour se rendre dans le Val-de-Saire.

Projections, expos, artisanat...

« Après des rumeurs de blocage sur Quettehou qui ont circulé cette semaine, nous n'avons eu finalement que cinq

ou six désistements », raconte Roland Dozière, trekkeur montfarvillais bien connu du Val-de-Saire. « J'ai réussi à venir d'Équeurdreville après des tours et des détours », confie un spectateur.

Une fois sur place, l'assistance a visionné plusieurs films documentaires, les transportant des Açores, véritable tré-



→ Le stand d'artisanat népalais de l'association Babuko Asha.

sor au milieu de l'océan Atlantique, jusqu'à Cuba, état insulaire. Non sans être passé par la découverte de la vie nomade dans un campement de yourtes en Mongolie, un périple en Amérique du Sud et un trek au Népal où l'authenticité de ce pays et de ces habitants a été restituée.

En marge de ces projections,

une superbe exposition photo, de portraits et de paysages, attendait les visiteurs. De même qu'un sympathique stand de dédicace et un autre d'artisanat népalais où des bijoux, vêtements et accessoires aux couleurs chatoyantes étaient proposés.

En soirée, un couscous royal a été servi aux festivaliers (une

AUJOURD'HUI

Cet après-midi, les festivaliers voyageront dans les marais du Cotentin, dans le delta du Mékong au Vietnam, à la découverte de bergers dans les Carpates orientales en Roumanie, et à nouveau en Amérique du Sud (2^e partie). Après l'entracte, les spectateurs découvriront l'île de Taïwan à vélo, avant de finir par la romantique Venise et ses innombrables canaux.

Pratique : le Festival du voyage est ouvert ce dimanche de 13 h 30 à 18 heures à la halle aux Grains. Entrée : 5 €. Réservations au 02 33 43 20 68. Programme complet sur www.festivalduvoyage.fr.

centaine), avant de prendre place pour le concert du duo acoustique Duke O'Kalann. L'un au piano, l'autre à la guitare, les deux artistes ont interprété des reprises de chansons françaises et anglaises.